

# なごおが Photo ウオ ツ テ ダ



## ▶島の自然を楽しみながらの ポイント探し

4月24日、白石島で「第24回笠岡市オリエンテーリング大会」が開催されました。今年12月に同じ白石島で行われる全国大会のプレ大会も兼ねた今回、遠くは北海道など県外からもたくさんさんのエントリーがあり、総勢127人が参加しました。参加者は、それぞれ上級者・初級者・家族などのコースに分かれて、島の自然を楽しみながらポイントを探していました。



## ◀ナイチンゲールの心で…

ナイチンゲールの誕生日である5月12日は「病院の日・看護の日」。この日を記念して、市民病院では5月14日、病院の日・看護の日イベントが開催されました。生活習慣病についての講演や、救急医療機器のひとつ、AED（自動体外式除細動機）の使用方法を寸劇で説明しました。

アトラクションでは、琴瑛会による大正琴の演奏と楽しい南京玉すだれ、みたけ少年少女合唱団の合唱を患者さんや訪れた人たちが楽しんでいました。最後は、新しい制服の発表を兼ねて、看護師が手話を交えての歌で、看護の心を伝えました。



## ▶訓練の成果を遺憾なく発揮

5月15日、第52回岡山県消防操法訓練大会が瀬戸町にある岡山県消防学校で行われました。

笠岡市からは小型ポンプ操法の部に陶山分団が出場しました。この競技は、火点に向けて放水するまでの一連の作業の機敏さと正確さなどを競うもの。1年前から厳しい訓練を積んできた選手たちは、練習の成果を遺憾なく発揮しました。

## ◀永年の相談員業務に感謝

3月末で笠岡市の行政相談員を退任された太田沃子さんと藤澤強さんに総務大臣から感謝状が贈られました。4月26日には、市長室でその伝達式が行われ、岡山行政評価事務所職員から2人の手に感謝状が渡されました。太田さんと藤澤さんは、「今までやってきたことが評価されうれしく思います。」と語りました。

太田さんは平成元年から、藤澤さんは平成8年から行政相談員として、国の行政機関に対する相談や苦情の処理・受付などをしてくださいました。大変ありがとうございました。

なお、平成17年度の市内の行政相談員は、黒住道忠さんと広藤キノさんです。

